
小瀬川出張所管内 　　村本　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

７月　１２日 　連日梅雨空が続く。今日も夜明け前は一時大雨でJRも岩国以降の下りが運
休。山口での研修会欠席。
　このため、午後、栄橋～中市堰の間の大竹側と和木側の遊歩道をパトロール。
特に大きな問題点は見られなかったが、以下の点が気になりました。
・大竹側、山陽線下流地点の係留船。来月から引っ込み線撤去作業が始まるの
で、移動の看板はあるがそのまま。未だ期間はあるものの。（写真ー１）

・上記と同じ場所の斜面には、ムシトリナデシコが美しい花を咲かせている。（写
真ー２）
・この辺りの土手には、ウスバキトンボの群れ、山陽線の下では、先月同様、チゴ
ガニが盛んに手を振っており、アシハラ、カクベンケイ、ハクセンシオマネキ等の
カニも多い。自然の残る大切な場所。今後とも見守りたい。

・パトロール中、見る間に水位が上昇。警報表示に「ダム放流中」が出ていた。子
ども達の場合には少し心配。
・中市堰に、このところの雨で大分ゴミがかかってきた。梅雨明けには掃除実施で
しょうが…（写真ー３）

・和木側山陽線上流にゴミ袋があります。和木町役場へは住民として直接申し入
れても可？（写真ー４）

写真－1 係留中の船

写真－2 斜面のムシトリナデシコ

写真－3 中市堰にかかったゴミ

写真－4 遊歩道のゴミ袋
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７月　１４日 14日１１時３０分現在の小瀬川河口の様子です。
水位は高く、濁流が流れていますがまだ問題となる状況ではありません。今後の
放流増による増水は少し心配。

　７月１４日の情報
について

①中市堰のゴミについて
　中市堰のゴミについては、河川景観上無い方がよいのですが、予算上の問題も
あり、その都度回収することが難しい状況です。従いまして、河川管理施設に影
響がありそうな場合や衛生的に問題がある場合など、適宜、必要が認められる場
合に回収作業を実施しています。
　なお、今年度は６月１４日に中市堰のゴミ回収を実施しました。

②和木側山陽本線上流のゴミについて
　散策道については大竹市（左岸１ｋ３５０～２ｋ４５０付近）、和木町（右岸１k２５０
～２ｋ４００付近）と管理協定を締結しており、大竹市及び和木町に管理していた
だいているので、直接連絡して頂いて結構です。

　植物やカニ類の生息状況についての貴重な情報有り難うございます。カニ類に
おきましては、過去に行った水辺の国勢調査での生息エリアが移動していること
が分かりました。
　今後とも季節変化による情報を宜しくお願いします。

モニターからの情報に対する小瀬川出張所の回答

管理第一課からの意見・感想等
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